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Une amplification du distanciel, du télétravail, de la télé
médecine, de la visio conférence ! Une approche différente
de l’intelligence collective à travers les écrans. Certains y
trouvent leur compte ; Ils apprécient l’absence des trajets,
organisent leur temps de travail à la maison en fonction de
leurs contraintes familiales. D’autres préfèrent fermer la
porte de leur bureau et ainsi, vivre déconnectés à la maison.
D’un point de vue économique, le « quoi qu’il en coûte » a
soutenu les ménages et les entreprises pendant la pandémie
et la crise énergétique. Retenons que la France a été le pays
où les citoyens ont été le plus aidés et le mieux protégés,
ne l’oublions pas ! Ça n’empêche pas que l’inflation connue
depuis 2021 impacte le pouvoir d’achat des ménages et pose
question, qui va payer la dette ?

La bonne nouvelle pour notre commune et que 2024 sera
prometteuse pour l’aboutissement de nos projets. D’une
part, concernant le chantier des Opalines, l’EPF nous a
accordé une minoration foncière d’un montant de 258 371 €,
soit 50% du coût de l’achat du foncier avec démolition d’un
montant global de 516 742 €, le conseil départemental, une
subvention de 90 000€ et la CCPA, des fonds de concours
qui s’élèvent à 133 000€. D’autre part, la baisse du prix des
matériaux de la construction et la baisse des taux d’emprunt
tombent à pic. Il était urgent d’attendre ! Les
investissements, c’est pour 2024. A propos de la rénovation
énergétique du groupe scolaire, le fond vert de l’Europe,
l’Etat, la région et le département nous permettront de
financer environ 80 % du projet.

Sans attendre, avant fin 2025, se pose la question de la
maison médicale ? L’enjeu premier est de s’assurer du
remplacement du Docteur BALLIN par au moins deux
médecins. Le département a recruté Céline DIDIER, chargée
de mission sur la démographie médicale pour soutenir et
aider les communes au maintien d’une offre de santé sur
leur territoire. Dernièrement, j’ai pris attache avec le docteur
Pierre DE HAAS, médecin à Pont d’Ain et pionnier des
Maisons de Santé Pluridisciplinaires puis rencontré Céline
DIDIER. Forts de leurs expériences, ils connaissent bien les
attentes et les besoins des nouveaux médecins. Ils
conseillent et accompagnent les communes soucieuses
d’apporter à leurs habitants, un service de santé de
proximité. Pour ce faire, le conseil municipal doit réfléchir à
comment accueillir les professionnels de santé.

Chazey fait partie d’un territoire attractif à deux pas du PIPA
(8000 emplois) ou le Schéma de Cohérence Territorial
« Bugey Côtière Plaine de l’Ain » doit prendre en compte
l’accueil de deux nouveaux EPR.

Le PLU en cours de révision dont l’arrêt est prévu à la fin
du premier trimestre 2024 va nous permettre de maîtriser
notre urbanisme, de contribuer aux manques de logements à
moyen terme et à plus long terme. Bien entendu, les EPR ce
n’est pas pour demain !

Au-delà des projets qui priorisent une maîtrise des budgets,
il y a l’humain, sans écran, sans artifice : nos associations à
Chazey et ses hameaux qui rassemblent, s’entraident et
sourient gracieusement. Chaque bénévole vient comme il
est, à la rencontre des autres. De nombreux événements tant
culturels que rassembleurs ont marqué cette année 2023 qui
fût particulièrement dynamique. En 2024, pour aller plus loin
dans la concertation et la réflexion, le conseil municipal
innove et vous propose deux fois par an un comité
participatif thématique inscrit au calendrier des
manifestations.

Quoi qu’on en dise, le bénévolat résiste, notre corps de
pompiers existe et recrute. La clique de Sainte Julie nous a
encore bien accompagnés ce 11 novembre 2023 comme à
l’occasion de la sainte Barbe.

D’ailleurs, je remercie les Chazeyennes et les Chazeyens qui,
à cette occasion, ont montré leur intérêt pour la démocratie
et le devoir de mémoire. Les écoliers étaient présents.

2023 se termine et Chazey vient de s’illuminer, admirée pour
son château tout en lumière.

Que cette lumière éclaire vos pensées les plus sombres et
que cette nouvelle année 2024 vous apporte la santé, un brin
de folie et beaucoup de bonheur en famille.

Sincèrement,
Claire ANDRE, Maire

Commisison participative thématique

Le conseil municipal relance la commission participative sous
un nouveau format thématique. Ces groupes de travail sont
ouverts à tous et permettront à chacun de se saisir des
projets collectifs et travailler à leur concrétisation. En 2024,
nous avons retenu deux thèmes :

- "Sécurité et Mobilité" le 3 février 2024 à la salle du Moyen
Âge.

- "Histoire et Patrimoine" le 7 septembre 2024 à la salle du
Moyen Âge.

Éditorial

Qu’avons-nous appris de la crise sanitaire ? Que dévoile 2023, l’année de
l’après COVID :
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Les travaux de
restauration du CLos
Mazier ont débuté
cet automne avec le
ceinturage des murs
extérieurs et la pose
de la charpente pour
un montant de
24000€ HT.

Les étapes suivantes
consisteront en 2024
à installer les
fermetures et à
réaliser
l'aménagement
intérieur.

Clos Mazier

La rue Ronde à L'Hôpital fera peau neuve au printemps 2024 avec au programme :

- une réfection de l'ensemble de la chaussée,
- la mise en place d'un sens unique de circulation,
- la matérialisation de places de stationnement.

Le calvaire sera lui aussi complètement restauré.

Montant des travaux : 39700€ HT

D'autres aménagements sont d'ores et déjà à l'étude dont la place publique en face du
stade à Rignieu.

Par ailleurs, les fortes précipitations de cette fin d'année ont mis à l'épreuve certaines
bordures et caniveaux du bourg provoquant des inflitrations dans les caves à proximité
ou des difficultés d'évacuation des eaux pluviales. Des travaux seront aussi entrepris
pour y remédier.

Aménagement de la
Rue Ronde à L'Hôpital
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Lors de mes interventions à Chazey-sur-Ain, j'ai eu
l'opportunité d'accompagner une quinzaine de
personnes différentes. Les permanences ont lieu une
semaine sur deux à la mairie, sous forme de rendez-
vous individuels. Comme c'est le cas pour la plupart
des communes, il a fallu du temps pour que le dispositif
soit connu des habitants. Cependant, grâce au bouche
à oreille, le nombre de demandes a considérablement
augmenté. À chaque séance, nous réservons trois
créneaux horaires d'une heure, certains étant réservés
jusqu'à deux semaines à l'avance. Bien que la majorité
des personnes accompagnées soient des retraités, j'ai
également eu l'occasion d'aider des actifs, ce qui est
une particularité de cette commune.

Certains sont venus avec un objectif précis qui a
nécessité deux ou trois séances. Bien sûr, la porte
restait ouverte en cas de nouvelles interrogations.
D'autres préfèraient approfondir leurs connaissances au
fur et à mesure et choisir la fréquence de leurs séances
d'apprentissage.

Les demandes ont également été assez variées :

On constate principalement une demande générale
d'apprentissage des outils numériques, où la prise en
main du téléphone et de la tablette prime sur celle de
l'ordinateur. En ce qui concerne l'utilisation des
ordinateurs, les demandes portent sur l'utilisation du
clavier, les différentes fonctionnalités de la boîte mail,
la navigation sur Internet et l'installation d'applications.
Les démarches administratives restent une demande
importante : je ne fais pas à la place des personnes,
mais je les accompagne et les oriente vers les sites
les plus adaptés à leurs besoins. En fonction de leur
propre outil numérique, je réponds à des questions plus
techniques.
Suite à ce premier bilan, j'espère sincèrement que mes
interventions ont répondu et continuront de répondre
aux attentes des usagers. En effet, je remarque avec
satisfaction que les personnes les plus fidèles ou
ponctuelles se sentent de plus en plus à l'aise,
s'améliorent constamment et sont animées d'une
curiosité grandissante envers de nouvelles
performances à réaliser. Et cela, indépendamment de
leur niveau de connaissances préalables.

En 2024, j'espère aussi avoir l'opportunité de présenter
à tous le musée numérique "Micro-Folie" de notre ville,
où vous pourrez découvrir des casques de réalité
virtuelle.

Car le numérique, c’est aussi du loisir et de la culture !

Personnellement, c’est toujours un plaisir pour moi
d’être à vos côtés, pour accompagner les personnes qui
souhaitent bénéficier de mes services et qui désirent
apprendre.

Dispositif du conseiller
numérique

Retour d'expériences de Guillaume DEROSE, conseiller numérique

Le dispositif proposé par l’Etat et coordonné par le
SIEA, a pour but de combler le déficit constaté de
professionnels de l’accompagnement au numérique, en
déployant 4000 Conseillers Numériques sur le territoire
national.

Il permet donc d’offrir à tous les Aindinois et Aindinoises
des solutions d’accompagnement individuel et/ou
collectif pour favoriser leur montée en compétence
numérique.

Ce sont plus de 25 000 personnes qui ont été
accompagnées dans l’Ain depuis le début du dispositif
! Dans les mairies, dans les bibliothèques, les maisons
de retraite et Ehpad, les tiers-lieux, les centres d’action
sociale, les associations de proximité, les 40 conseillers
numériques déployés dans l’Ain assurent des
permanences, organisent des ateliers, proposent des
mini formations afin de permettre à chacun, près de
chez soi, de s’approprier progressivement les usages
numériques du quotidien.

Qu'est ce que le
dispositif ?
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Après une année bien remplie où vous avez pu découvrir le musée
numérique et les casques de réalité virtuelle notre jeune volontaire
en service civique, Hugo, est parti vers d’autres projets. Depuis, le
musée a été géré par une équipe de bénévoles qui, bien que très
impliquée, n’est pas aussi disponible… C’est pourquoi nous avons
décidé de réduire les moments d’ouverture et de proposer à ces
occasions des temps forts et des moments d’échanges et de
convivialité.

Les premiers temps forts ont eu lieu :
Le samedi 2 décembre avec une exposition sur les thèmes du
fantastique, du merveilleux et de l’amour, ponctuée d’échanges
autour d’un café ou d’un thé, et d’immersions en réalité virtuelle
grâce aux deux casques VR.

Le vendredi 15 décembre avec la projection du ballet Le Songe
d’une nuit d’été adapté de la pièce de William Shakespeare, sur
la musique de Felix Mendelssohn-Bartholdy et la chorégraphie de
George Balanchine avec les étoiles, premiers danseurs et corps de
ballet de l’Opéra de Paris, et les costumes de Christian Lacroix.

Une plongée au cœur du rêve et du merveilleux au gré des
péripéties de couples d’amoureux, humains et divins.

Nous essayerons de proposer une ouverture par mois, autour d’une
thématique particulière et/ou de moments ludiques, toujours dans
cet esprit de convivialité !

Petit rappel : la micro-folie est ouverte à tous et les services
proposés sont entièrement gratuits.

Pour plus d’informations, vous pouvez nous suivre sur le compte
Facebook Micro Folies Chazey, sur le site :
https://muse728488445.wordpress.com ou sur le site de la mairie.

Si vous souhaitez participer à l’aventure en tant que bénévole,
n’hésitez pas à contacter le secrétariat de la mairie !

Pauline TARPIN

Des nouvelles de la micro-folie
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Bonjour Chazéyennes et Chazéyens !

Je m'appelle Maxime BOMBOURG, j'ai 22 ans.

Depuis le 7 décembre, j'ai intégré la Microfolie de Chazey en
tant que service civique et je suis en charge de sa promotion.

Mon parcours a commencé avec un CAP charpentier et très
vite, je me suis orienté vers une formation de Concepteur/
Designer qui s'est déroulée durant une année (de juillet 2022 à
juin 2023).

Après l'obtention de mon diplôme, j'ai choisi de mettre à profit
mes connaissances et mon savoir acquis durant ma formation
au sein de la Microfolie. D'autre part, fort de mon relationnel,
animer ce musée virtuel me permet d'échanger avec d'autres
personnes et donne du sens à mon travail.

Passionné d'art et de design, je suis enthousiaste de contribuer
à l'épanouissement artistique de la commune.

Ensemble, cultivons la créativité et partageons l'art qui enrichit
nos vies !

Hélèna, habitante de Chazey, nous fait vivre la passion de son
équipe à travers « HAZARD » qu’elle nous présentera à la
réunion publique du 17 mars 2024.

"Le 48h film project est un concours de cinéma ouvert à tous
que l’on a découvert en 2022 et qui consiste à faire un film en
48h.
Étant passionnés de cinéma nous avons voulu faire l’expérience
de ce concours et cette année nous avions une plus grande
équipe et c’était assez intense.

Cette année il nous était donné comme contrainte, un(e)
fleuriste ( Rose ou Rémi Pollet ) avec le dialogue « tu vas
regretter ça » et faire apparaître un dé. Il nous a également été
imposé le genre du film même si nous avions le choix entre un
faux documentaire et une erreur d’identité. Nous avons choisi
l’erreur d’identité et réalisé le film « hasard » en 48 heures top
chrono ! Nous avons fait une recherche de lieux et pu tourner
chez le fleuriste de Meximieux que l’on remercie ainsi qu’à
Chazey-sur-Ain devant le château.

Hélèna Pereira—Cadeddu et l’équipe du cinéma spe project."

À Chazey, on aime
la culture

Nouvelle recrue au
musée numérique
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Retour sur l’opération 1ères pages organisée par la
bibliothèque en partenariat avec le Relais Petite Enfance et la
Bibliothèque Départementale de l’Ain : Samedi 14 octobre, les
bénévoles de la bibliothèque et l’animatrice du Relais Petite
Enfance LAB01 ont proposé des animations à destination des
tout-petits et de leurs familles autour du livre Ce livre est trop
petit, lauréat du prix Graines de lecteurs organisé par le
département.

Les enfants ont pu découvrir un livre géant à compléter et
participer à des ateliers pour jouer autour du livre et de la
lecture, puis ont dégusté un petit goûter.
A l’issue de l’animation, un exemplaire du livre a été distribué
à chaque famille. Un grand merci aux bénévoles et aux
partenaires pour leur implication, et aux familles pour leur
participation !

Petit rappel : la bibliothèque est ouverte à tous et les services
proposés sont entièrement gratuits. Il y en a pour tous les
goûts et tous les âges (et même pour les tout-petits !), alors
n’hésitez pas à venir découvrir le lieu et nous rencontrer lors
des permanences les mercredis et samedis de 15h à 17h. Pour
plus de renseignements, vous pouvez contacter le secrétariat
ou la bibliothèque par mail : bibliotheque@chazey-sur-ain.fr

La reconnaissance de 43 ans de bons et loyaux services

Dès son entrée en fonction, la maire, Claire ANDRÉ, avait
demandé à la préfète de l'Ain de conférer à son prédécesseur,
René DULOT, le titre de maire honoraire.

La pandémie, les délais et les agendas surchargés de chacun
n'avaient pas encore permis de concrétiser cette demande.

Ce fut chose faite le 6 octobre dernier, lors d'une réception
organisée à la salle polyvalente. Etaient présents, outre l'actuel
conseil municipal : 5 anciens adjoints, 3 secrétaires de mairie,
des maires des communes avoisinantes, le député de la
circonscription, Romain DAUBIÉ et le conseiller départemental,
Charles de La Verpillière.

Claire ANDRÉ remit à René DULOT une médaille
commémorative et dans son allocution, elle remarqua le côté
visionnaire de sa gestion de la commune durant ces quatre
décennies et le remercia pour la transmission de son savoir.

Cette cérémonie se termina autour du verre de l'amitié.

Honorariat de René
DULOT

Bibliothèque
municipale
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Après le repas des Aînés du 23 avril 2023, le temps est venu de
distribuer les colis de Noël. Les bénévoles du CCAS ont arpenté
la commune ce jeudi 14 décembre 2023 pour distribuer les 56
colis aux aînés qui avaient fait ce choix.

Redonnons un coup de jeunes à notre repas, si vous avez 70 ans
et plus, manifestez-vous en mairie et rejoignez-nous.

Petit rappel : Anna BENAU, conseillère déléguée au CCAS, est
présente le 1e lundi de chaque mois de 16 h30 à 18 h30.

Cérémonie du 11
novembre 2023

Distribution des colis de
Noël - CCAS

Suite au succès de cette année, le vin d'honneur de la
cérémonie du 11 novembre 2024 se déroulera à la salle du
Moyen Âge.

Ni l'heure matinale (9h30) ni la pluie persistante ne
dissuadèrent une foule nombreuse de se réunir au pied du
monument aux morts, en ce matin du 11 novembre. Le conseil
municipal, les pompiers, la clique, les enfants des écoles et
de nombreux chazeyens étaient présents pour commémorer le
105ème anniversaire de l'armistice de 1918.

Après les sonneries d'usage et le dépôt de la gerbe, Clément
BOZZACO, dont le nom de trois de ses grands-oncles est gravé
dans la pierre du monument, a lu l'appel des morts.

Dans son discours, la maire, Claire ANDRÉ, rappela le rôle
important qu'avaient joué les femmes au cours du premier
conflit mondial. Elle évoqua, aussi, la flamme éternelle qui
brûle, sans jamais discontinuer, sur la tombe du Soldat Inconnu,
depuis cent ans. Enfin, elle cita le coup de force inouï des
maquisards du Haut-Jura qui, le 11 novembre 1943, rendirent
hommage à leurs aînés en défilant dans les rues d'Oyonnax,
défiant, au risque de leurs vies, les interdits de l'occupant
allemand. Cette année, beaucoup d'élèves de l'école de Chazey
ont répondu au devoir de mémoire notamment Enzo LEFEBVRE
et Alessio SEGUIN, élèves en CM2, qui ont lu le poème "La Paix"
de Julien Gerace et Théo Meignan.

A l'issue de la cérémonie, tout le monde se retrouva à la mairie
pour le vin d'honneur, offert par la commune.

Un remerciement particulier est adressé à Franck VIOLLET et à
Ludovic CROES, les employés communaux, qui, comme chaque
année, ont assuré la sécurité de tous, avec discrétion et
efficacité.

Thierry PRAT
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La chorale Gospel Friends 01 a organisé un concert à l'église
de Chazey le 17 décembre 2023. Pour cette soirée unique, ils
étaient associés à la chorale Made in Gospel Choir de Bourg
en Bresse. Ces deux groupes, passionnés par ce genre
musical, ont uni leurs voix pour offrir une expérience
inoubliable aux spectateurs présents ce soir-là.

Préparé avec minutie et dévouement, cet événement musical
a été le fruit d'heures d'entraînement assidu à la salle de
la Fraternelle de Rignieu. Le concert s'est déroulé dans une
ambiance chaleureuse et festive, propice à la célébration de
cette musique si empreinte de ferveur et d'émotion. Les voix
puissantes des choristes ont résonné dans les murs de
l'église, créant une atmosphère magique et envoûtante.

Créée en juin 2017, Gospel Friends 01 est une chorale
d'amateurs adeptes du Gospel et désireux de faire connaitre
ce style d'expression musicale et vocale. Sous la direction
musicale de Jean-Michel MAILLOT (Conservatoire de Lyon),
le choeur composé d'une trentaine de choristes interprète
des "traditionnels" du Gospel, mais aussi certaines reprises
ou adaptations françaises.

LE GOSPEL, LE LANGAGE DE L'ÂME
Les chants traditionnels des noirs américains au temps de
l'esclavage, racontent entre autres, leur espoir en Dieu et
leur joie de se retrouver ensemble. Les paroles, souvent au
sens caché, étaient une source de valeurs essentielles dans la
vie de ces femmes et ces hommes pétris jusqu'au cœur par
leur destin. Chants à l'unisson, a capella ou polyphoniques
retracent le quotidien de ces êtres bafoués, et sont repris par
l'ensemble des choristes ou interprétés par des solistes.

Plus d'information : www.gospelfriends01.fr

Un large succès pour le concert
de Gospel dans l'église de
Chazey
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Le 11 et 12 novembre, c’était la fête de l’alpaga à Chazey-
Sur-Ain dans le magnifique parc du cheval. Elle est organisée
par l’association française d’éleveurs d’alpagas ARSEN. Plus
de 70 alpagas étaient en compétition, présentés par des
éleveurs Français, Belges et Italiens.

Cette année c’est la juge internationale anglaise Barbara
HETHERINGTON qui a évalué la qualité des animaux lors des
2 concours.
Modèle et allure où les alpagas sont jugés à 50% sur leur
morphologie et à 50% sur leur laine selon les classes de
couleurs, d’âges et de sexes.

Toisons où seules comptent la finesse, la densité et la
quantité de fibre. L’alpaga fait partie des matières les plus
nobles utilisées pour le textile. Cette fibre est d’une douceur
incomparable, résistante dans le temps et trois fois plus
chaude que la laine de mouton

Une fête pour tous

Les nombreux visiteurs ont pu admirer, de très près, ces
magnifiques et attachants alpagas originaires des montagnes
des Andes, dans leurs boxes ou lors de démonstration
d’agility.

Les enfants ont adoré la médiation animale (lamas et lapin).

Et tous ont pu admirer et acheter les créations artisanales
des exposants. Un défilé de mode a présenté les créations
originales en laine.

Nous remercions la mairie de Chazey-Sur-Ain, et madame
la maire en particulier, pour son aide et nous vous donnons
rendez-vous en novembre 2024 pour une nouvelle édition.

Jean-Yves Mathian

Plus d'information sur : www.alpagaarsen.fr

Des Alpagas à Chazey
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Calendrier des collectes
2024

Ce calendrier ne concerne pas les usagers desservis par la collecte en conteneur enterré
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